



ほいくえんだより

2024年8月1日
北九州市小倉社会事業協会
なかよし乳児保育園
093-963-6030

梅雨が明け、連日気温の高い日が続いています。保育園では、「キャッ、キャッ」と、水遊びを楽しむ子どもたちの声が響いていますが、暑さで体力も消耗しやすいので、クールダウンを心掛け、静と動のバランスを考慮しながら活動しています。



今月の行事予定

- 9日（金）水遊び納め
- 21日（水）おはなし会
- 23日（金）誕生会
- 27日（火）避難訓練（火災）



なつまつり

25日（木）夏祭りを行いました。

子ども達は、おめんやヨーヨー、ゲームなどの屋台を楽しんだり、こあら組の子ども達がお店屋さんになって、「いらっしゃいませ～」と誘いかけていました。最後はみんなで輪になって、アンパンマン音頭を踊り楽しい夏祭りでした。



『たくさん食べたよ』 ひよこ組(0歳児)

給食の時間が楽しみな子ども達。エプロンをつけると「もうすぐ離乳食！」と、手足をばたつかせて催促します。今は中期食になり、よく口を動かして食べています。「もっと食べたい！」と思うと、「あーっ！ あーっ！」などと、保育士を呼んで要求しています。少しずつ食べられる食材も増えてきて、いろいろな味や食感を味わいながら、おいしく食べて身体もどんどん大きくなっています。

『トイレで…』

あひる組(1歳児)

「トイレに行きますよ～」と促すと、嫌がることなく保育士と一緒にトイレに行き、便器に座っています。昼寝の後などタイミングが合うと、便器で排尿することもあり、「出たね」と保育士と顔を見合わせてびっくりしているお友達もいます。一人一人のタイミングに合わせて気長く見守っていきたいと思います。



『あと少し!!』

こあら組(2歳児)

自分で衣服を着脱しようと頑張っている子ども達。意欲的にしようとしていますが、あとちょっとのところで「せんせい、できなーい。」と、あきらめそうになること…、「うしろのゴムを持ったらできるよ。」と、保育士が要領を知らせて励ますと、再びやる気を出して頑張っています。少しでも出来たときは達成感が味わえるようにしっかり褒めて、自分でしようとしている姿を見守っていこうと思います。

